



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Solidaritas Relawan Ojol Untuk Kemanusiaan, Arwo: Kami Hadir untuk Meringankan Beban Saudara-Saudara Kami di Sukabumi yang Terdampak Bencana

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Dec 25, 2024 - 19:13



Sukabumi, – Relawan ojek online (Ojol) dalam semangat kebersamaan dan kepedulian, dari berbagai daerah bersatu untuk membantu saudara-saudara kita

yang terdampak bencana alam di Sukabumi. Dengan penuh semangat, mereka menggelar aksi solidaritas untuk meringankan beban para korban.

Tak kenal lelah, tak kenal hujan dan angin, para Relawan Ojol ini terus bergerak saling mendukung. Mereka membawa bantuan berupa makanan, obat-obatan, dan kebutuhan dasar lainnya. Walaupun kontribusi mereka mungkin terkesan kecil, namun niat tulus dan semangat berbagi menghangatkan hati banyak orang. “Kami ingin menunjukkan bahwa meskipun kami hanya relawan ojol, kami siap untuk berbuat lebih demi saudara-saudara kami yang membutuhkan,” ujar Arwo Kepada Matasosial, Selasa 24 Desember 2024.

Aksi ini tidak hanya melibatkan para pengemudi Ojol, tetapi juga mengundang partisipasi dari masyarakat sekitar. Berbagai komunitas dan individu turut menyumbangkan barang-barang yang diperlukan. “Semoga ini menjadi kebaikan yang berpahala buat semua. Kami berharap semua orang bisa merasakan manfaat dari apa yang kami lakukan,” tambah relawan lainnya.

Dalam kegiatan ini, para relawan juga mengajak masyarakat untuk mendoakan agar mereka selalu dilindungi oleh Allah Subhanahu wa Ta’ala dalam setiap langkah yang diambil. “Tetap semangat untuk para korban bencana alam, kita bersama kita bangkit, kita pulih,” seru mereka dengan penuh harapan.

Dengan semangat yang tak padam, solidaritas antar Relawan Ojol ini menjadi contoh nyata bahwa ketika kita bersatu, kita bisa menghadapi segala tantangan. Mari kita dukung gerakan ini dan terus berdoa agar semua yang terdampak bencana terus mendapat bantuan dan pemulihan yang layak.

Arwo Ucapkan Terima Kasih kepada Para Relawan Ojol yang Tak Kenal Lelah

Dalam sebuah acara yang penuh haru dan kebersamaan, Arwo, seorang aktivis sosial dari relawan Ojol, mengucapkan terima kasih kepada para relawan ojek online (Ojol) yang telah berkontribusi dalam membantu masyarakat yang terkena dampak bencana alam. Dengan semangat yang tak kenal lelah, para relawan dari berbagai komunitas berkumpul untuk menunjukkan solidaritas dan dukungan mereka.

“Saya ucapkan terima kasih kepada semua Relawan Ojol yang telah berperan aktif, terutama kepada SINGEL FIGHTER 91 BEKASI, LKN, KBGG PRABU BEKASI UTARA, KOMUNITAS TERAS PRIMA (K.T.P) BEKASI UTARA, LKB (Lintas Kuningan Bersatu), Patriot Jayakarta, Street Warrior Bekasi (SWB), BC Sableng Forever, Driver Online Nusantara (D.O.N), GRC Lintas Cikarang, Lofar (Lintasan Online Famili Bogor), Sabit (Sahabat Online Bid), Reborn Go Grab Bekasi, dan masih banyak lagi,” ucap Arwo.

Ia melanjutkan, “Tak kenal lelah, tak kenal hujan dan angin, kami terus bergerak saling mendukung antara relawan ojol dari berbagai daerah. Meskipun aksi kami kecil dan tidak seberapa, kami melakukannya dengan tulus untuk saudara-saudara kami. Semoga ini menjadi kebaikan yang berpahala bagi semua.”

Dalam suasana yang hangat, para Relawan Ojol berbagi cerita tentang pengalaman mereka saat memberikan bantuan kepada korban bencana. Mereka

menunjukkan bahwa kerja sama dan rasa peduli dapat menghadirkan perubahan positif, meski dalam situasi sulit sekalipun.

Arwo juga meminta doa agar para Relawan Ojol senantiasa berada dalam lindungan Allah Subhanahu wa Ta'ala. "Tetap semangat untuk para korban bencana alam! Kita bersama-sama bangkit dan pulih," tambahnya.

Arwo berharap agar semua upaya yang dilakukan oleh para relawan dapat membawa manfaat dan kebaikan bagi masyarakat yang membutuhkan. Keberanian dan ketulusan hati para Relawan Ojol menjadi inspirasi bagi banyak orang untuk terus berbuat baik, terutama di saat-saat sulit.